



BTHG

SO NICHT!

Nennt mich ruhig behindert,  
aber haltet mich nicht für blöd.

Sehr geehrte Frau Ministerin Nahles,

Sie haben uns ein „modernes Teilhaberecht“ im Sinne der UN-Behindertenrechtskonvention versprochen. Die aktuellen Pläne für ein Bundesteilhabegesetz erfüllen dieses Versprechen nicht.

Statt Selbstbestimmung und echte Teilhabe für Menschen mit Behinderung zu ermöglichen, drohen nun Leistungskürzungen und Verschlechterungen für viele Menschen.

Das Bundesteilhabegesetz in der jetzigen Form lehne ich daher ab.

Bitte hören Sie auf die Betroffenen, überarbeiten Sie den Gesetzentwurf und schaffen Sie ein Bundesteilhabegesetz, das den Namen wirklich verdient.

Mit freundlichen Grüßen

Bitte  
freimachen

Bundesministerin für  
Arbeit und Soziales  
Andrea Nahles  
Wilhelmstr. 49  
10117 Berlin